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ACTA 

CONSEJO DE DECANATO ORDINARIO No. 001-2013 

 
 
 
 
 
 
Asistentes profesores: Fernando Sosa, Iván Guevara, , Carolina Mendoza, Julio 
Galicia, Aurora Goyo, Lenny Escalona, Juan Francisco Gómez, Juan José Pérez,  
Omar Garmendia, José Luis Rodríguez, José Achue, Francisco Álvarez y Beatriz 
Marcano de Leal. 
Ausencia Justificada: Judith Hernández por salud, Gicela Álvarez, recabando 
información sobre el mini semestre, en el decanato de Ing. Civil, Eduarda Rivero 
por motivos de salud de su hija  y  Alberto Mirabal por asistir a  reunión en 
C.D.C.H.T. 
 
Verificado el quórum reglamentario el Decano Dr. Fernando Alberto Sosa 
Gómez, da lectura a la agenda de la reunión  de hoy. 
 
1. Consideración  de la agenda del día. 

 
DECISIÓN:  Aprobada 

2. Lectura y firma del Acta del Consejo anterior 
 

 DECISIÓN: Aprobada 
3. Informe del Decano. 

Da la bienvenida al inicio de este nuevo año e informa los inconvenientes que 
se presentaron con las tuberías del edificio en las 2 primeras semanas 2013. 
Informa sobre el Consejo Extraordinario, notificando la nueva junta directiva del 
Centro de Estudiante efectuada el pasado 4/12 y regirá el periodo 2013-2015. 
Ayer en  Consejo  Universitario el Rector expresó su preocupación en base a la 
incertidumbre existente, ya que en Mayo se cumplen 3 años sin elecciones para 
el  nombramiento de  nuevas autoridades. Solicitó a los decanos, el informe de 
gestión 2012 y un informe concreto-proyectado de actividades hasta julio 2013.  
La vicerrectora Académica,   expresó que los viáticos internacionales deben ser  
autorizados por la  Vicepresidencia  de la República, similar al trámite de 
compra de suministros, según el viceministro de Asuntos Académicos del 
M.P.P.E.S.    
El Vicerrector Administrativo, informa que 4 becarios regresaron y dejaron 
deudas de servicios en España porque  no recibieron los recursos, CADIVI 
cambió el número de la providencia.  
También informó que  el presupuesto asignado a las diferentes universidades 
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ya está incorporado al sistema. Se está elaborando el proceso de cierre 2012. 
Le preocupa la reposición de cargos por  la falta de dinero. La demanda de 
Recursos Humanos de la UCLA es muy alta, la cual se agrava con las 
jubilaciones y reposos (aunado a los permisos). No tiene como dar respuesta a 
las solicitudes. El costo de los equipos se incrementó considerablemente e 
igualmente el papel y la tinta. Aspectos que se informan para que 
administradores y directores tomen conciencia de la situación. Hay que alertar a 
la comunidad, sobre las dificultades que  aquejan a la universidad, inclusive 
explicar el proceso que implican las compras.  
Secretario General, informa que se  realizó  el ingreso rural, en la gobernación 
de 90 aspirantes, se seleccionaron 30 (5 por cada carrera). La gobernación 
aporta residencia y beca (bs. 500, oo y la UCLA el cupo, comedor y transporte. 
En Consejo Universitario  se consideró el manual de organización  del Decanato 
de Humanidades y Artes y surgió la posibilidad cierta de considerar el proceso 
de reingeniería en el DAC, con la creación del programa de  la carrera de 
Economía, habrá que modificar la estructura organizativa.  
Se presentó, de nuevo, el caso del trabajo de ascenso de la Prof. Belkis 
Ordoñez, con respecto a la consulta que hace D.P.D.I sobre la fecha  de 
publicación de uno de los  artículos de su trabajo de ascenso. 
Informó sobre el concurso de Orientación Integral, se presentaron 3 aspirantes 
y  el  Licdo. Jesús Eduardo Mendoza, psicólogo  resultó ganador.  
Ayer sostuvo conversación con el coordinador de la unidad de  atención al 
alumno con discapacidad, Prof. Jesús Páez, con el objeto  explicar el 
alcance, fines y objetivos de dicha unidad.  
Se propone a la Prof. Libia Morales para encargada de la subcomisión 
académica D.A.C, en sustitución de la Prof. Ana Celeste Altuve. 
  
 
 

4. Informe de los Directores de Programas, Director Administrativo, 
Coordinadores de Extensión, Investigación, Postgrado, Fomento y Registro 
Académico. 
 
Directora del Programa de Economía: informa  sobre la reunión con el Dr. 
Armando León y el 27 de diciembre el B.C.V, quien aprobó los recursos para 
restaurar el aula 311,  los recursos fueron depositados y se  iniciarán los 
trabajos el próximo  4 de febrero pero, debido a que  existe un ajuste por 
inflación posiblemente no se cumplirá totalmente.  
Con respecto al nuevo diseño curricular, por competencias y diseño de la 
carrera a 4 años, expresa que les exige mucho tiempo y dedicación.  Esto ha 
ocasionado  que no se cumplan con los lapsos establecidos y la malla 
curricular será a 10 semestres, sin abandonar el programa por competencia, 
posteriormente se continuará sin agresión del tiempo. 
Existe la posibilidad que economía abriera dos secciones, se están 
organizando, actualmente se iniciará las dos secciones en la tarde. 
Director del Programa de Contaduría: Informa que la Prof. Gicela Álvarez, 
está esperando llamada de la jefe de Registro  académico del decanato de 
Ingeniería Civil, para que le pase el calendario propuesto para un mini 
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semestre, a fin de estudiar la posibilidad de reprogramar el nuestro, dado 
que el semestre tiene 90 días  y no 100 para reestructurar  un mini semestre. 
El Centro de Estudiantes, de Civil,  hizo la solicitud al Consejo de Decanato y 
este a su vez al Consejo Universitario, y fue aprobada. Ellos tomaron como 
argumento la  experiencia en el pasado, de los Decanos Leo de Rodríguez y 
Francisco Guzzeta. En este sentido van a poder  nivelar el semestre. En esa 
oportunidad, aclara,  hubo compromiso de trabajar los días feriados; la 
carga, tanto para alumnos como para  profesores era limitada, no así para 
los  graduandos. Según los resultados, el rendimiento académico había 
mejorado. Una vez recibida esta programación del calendario del mini 
semestre, por parte de Registro Académico de Ingeniería Civil, se reunirán  
los directores para analizar dicha experiencia porque hay que considerar las 
pasantías en donde se han adquirido compromisos con las empresas. 
Recuerda, a los jefes de departamento,  lo urgente de la oferta académica. 
-Recuerda que este semestre se pondrá en ejecución: Los acuerdos para el 
mejoramiento de los procesos internos de inscripción e inclusión del DAC-
UCLA aprobados en el Consejo No. 035-2011, donde se estipula que los 
estudiantes introducirán no más de 3 semestres consecutivos. Y a los Jefes 
de departamento, que deben presentar lo antes posible, las solicitudes de 
profesores que requieren   las aulas de planta baja por motivos válida y 
estrictamente necesarios, además se dará  prioridad para los estudiantes 
discapacitados a que cursen sus asignaturas en la planta baja y piso 1, por 
razones obvias.  
Se sumará, al primer piso un aula de clases debido a que  la Coordinación 
de  Servicio Comunitario del D.A.C, se cambio para planta baja. 
Sugiere, indicar al Prof. de Mercadotecnia, que planifica actividades, como 
presentaciones y luego realizan un compartir, colocando avisos y afiches en 
las paredes, alusivos a la actividad “dañándolas”, que es inconcebible el 
estado en el cual dejan las aulas en absoluto desorden. Los estudiantes 
deberán restituir el orden de los salones de clase, posterior a la actividad. 
Se realizaran reconocimientos académicos el 31/01/13 aula 02 de 2 a 3y 30. 
Director Administrativo: Estamos liquidando el año esperando que llamen 
para el cierre, no hay recursos, estamos trabajando con  los últimos 
materiales que se compraron en diciembre, es decir  lo esencial, y en cuanto 
a la   generación de información y fotocopias es lo único que  está cubierto 
Coordinador de Posgrado. Ha bajado la matricula aun cuando se ha 
enviado invitación por  prensa radio, se presupone que se debe a la actual 
situación económica del país, no obstantes  el costo es el más bajo en la 
región.  A penas se tienen 30 inscrito en los 3 programas por lo tanto se ha 
dado prorroga. Tiene problema con los sanitarios, colapsó el sistema de 
baños.   
 

5. Informe Comisión Delegada Nº 001-2013 de fecha 24-01-2013  
 
 
 
DECISIÓN: Aprobado 
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6. Presentación de la Junta Directiva del Centro de Estudiantes del DAC. 

 

 
         DECISIÓN: Diferido 

7. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. 

Lenny Escalona Jefe de Departamento de Administración del DAC., 

referida a: Presentación del trabajo de ascenso del Prof. Francisco 

Álvarez titulado: Gerencia del Conocimiento en Universidades 

Venezolanas, Bajo una Perspectiva Teleológica., para optar a la 

categoría de Profesor Asociado. 

 

Jurado Principal: Noheli Vázquez, Judith Hernández y Lenny Escalona. 

 Jurado Suplente: Juana López, Rafael López y Zaira Moreno 

 

     DECISIÓN: Aprobado el Jurado propuesto 

8. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. 

Aurora Goyo Jefe de Departamento de Contabilidad del DAC., referida a: 

Solicitud para designar la Comisión de Evaluación del Personal 

Contratado del Contabilidad.  

Para lo cual en este mismo acto, el Decano, convoca a reunión a los 

Directores de Programa y Jefes de Departamento  para el viernes 08/02, a 

fin de que adapten la normativa actual de personal ordinario a personal 

docente en la categoría instructor y/o contratado del DAC. 

Comisión: 

 Edgar Chirinos  

 Carlos Figueredo 

Gerardo Márquez 

 Eunice Bastidas 

 Frank Rodríguez 

Yvonne Sánchez 

Lorena Camarán  
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DECISIÓN: Aprobado los miembros de la comisión de Evaluación del 

Personal Contratado del departamento de Contabilidad. 

9. Comunicado enviado por la Comisión AD-HOC, sobre los hechos de 

violencia acaecidos en el Edificio de Aulas el día 4 de diciembre del 2012.  

    Lee el comunicado  

 

DECISIÓN: Conocido y en cuenta. 

10. Varios:  
Fernando Sosa: Gobernador  nombro como nuevo Jefe del Gabinete 
Económico a Dr. Maldonado Dupuy y el Prof. Iván Freites le comunicó 
que están interesados en tener conversaciones a fin de proponer a la 
Dirección de Desarrollo Económico,   pasantías para el DAC. 
Aurora Goyo: se van a retomar las Jornadas Pedro Arturo Leal, para 
9/10 y 11 de Mayo en el Auditorio Ambrosio Oropesa.   
Se llevará a cabo, el primer conversatorio entre miembros del Colegio de 
Contadores, su presidente Lcdo. Oswaldo Rodríguez, por iniciativa de 
los miembros de Juventud Activa del D.A.C,  y Departamento de 
Contabilidad,  el  próximo viernes 25/01 en el  aula 208 y a fin de 
estrechar vínculos, se realizarán los  25 de cada mes. Se tratarán 
aspectos  como Ley del ejercicio profesional, Código de Ética y 
Colegiación de los egresados. 
 Informa que la Divina Pastora va a estar en  el colegio contadores el 
lunes, ofrecen transporte para los asistentes. 
Se dió el primer encuentro con la comisión de currículo central para 
establecer las estrategia para la comisión de contabilidad que va a 
desarrollar el perfil del Contador Público  y se elaborará  la maya 
curricular del programa por competencia, se nombró la comisión 
curricular y se enviará al Decano para su respectiva  oficialización.  
Juan J. Pérez, tiene problemas porque el personal de informática no 
viene  a repara los equipos de computación. Solicita un pasante para 
mantenimiento de software. Se le sugiere que envié solicitud por escrito 
con copia al Decano. 
Lenny Escalona: El departamento esta deplorable en varios aspectos, 
equipos e instalaciones, y con respecto a la permanencia de los 
profesores no hay condiciones para ello. 
Con respecto comisión ambiente está tomando mayor fuerza, informa 
que asiste a actividades en Palavecino, y a la universidad  Yacambu, 
propone sumar más miembros del DAC, el congreso de ambiente es 
para Marzo está muy  bien orientado viene un Prof. de la Unesco y del 
ambiente del gobierno central y ONTI.  
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